

Sustituyen plantas invasoras por cañaverales en provincia cubana de Villa Clara



La Habana, 29 agos (RHC) Más de 2 mil hectáreas antes plagadas de la planta invasora conocida como marabú en Villa Clara, ahora están plantadas de caña en correspondencia con el programa establecido para aumentar los cañaverales y asegurar la materia prima de futuras zafras.

Norbelio Machado, funcionario de la Empresa AZCUBA en el territorio, explicó que continúa el desmonte y preparación de tierra en otras zonas, con el propósito de incorporar este año a la producción azucarera, más de 5 mil hectáreas, antes improductivas.

Este año los agroazucareros de Villa Clara deben sembrar 22 mil hectáreas, de ellas más de 15 mil se ubican en sembrados ya establecidos, significó el funcionario.

Fuente: RC-RRreloj.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/139778-sustituyen-plantas-invasoras-por-canaverales-en-provincia-cubana-de-villa-clara>



Radio Habana Cuba